



Le concours a vu s'affronter les petits archers des catégories poussins à cadets

/ Claude Essertel

Le Triporteur - Le Progrès

TIR À L'ARC

Concours « Spécial jeunes »

Rencontre incontournable au gymnase des Champs. Hier, le coup d'envoi de la compétition qualificative pour les championnats de France a été donné après le concours « spécial jeunes ».

Comme chaque année, la 1ère Compagnie des Archers de Saint-Etienne organise une compétition en salle, qualificative pour les championnats de France.

Sport de précision, ce concours de tir à l'arc réunira encore aujourd'hui, l'ensemble des archers de la région Rhône-Alpes.

Hier dès 13h, le concours « spécial jeune » a vu s'affronter

les petits archers des catégories poussins à cadets, sur 2x7 volées de trois flèches, à 18 m. Aujourd'hui, deux autres départs auront lieu à partir de 8h15 et 13h45 pour les qualificatifs du championnat de France dans les catégories benjamins à super-vétérans. Les archers, hommes et femmes, s'affronteront sur 2x10 volées de trois flèches, à 18 m. Cette édition remportera sans doute, un nouveau succès avec un minimum de cent vingt participants.

Un évènement qui devrait ravir tous les amateurs du tir à l'arc...

Clémence Déléage

Dimanche 23/11/08